
Si alza il sipario su Connext: è in programma oggi 
alle 14 a Roma la conferenza stampa di presenta-
zione del nostro evento di partenariato industria-
le, alla presenza del presidente di Confindustria, 
Vincenzo Boccia, e della vicepresidente per l'Or-
ganizzazione, Antonella Mansi. Per questa secon-
da edizione si punta ad un coinvolgimento mas-
siccio del manifatturiero con le imprese industriali 
più rappresentative e a numeri di partecipazione 
più alti. Una forte attenzione viene riservata alle 
filiere, che diventano modello di business e driver 
strategico dell’iniziativa, con l’identificazione e va-
lorizzazione di imprese leader nel ruolo di capofi-
la. Come ulteriore elemento di novità, viene data 
visibilità a prodotti e progetti innovativi "flagship", 
da riprodurre fisicamente nello spazio espositivo, 
oggetti simbolo come la nave o l’auto elettrica, e 
intorno ai quali organizzare la presenza degli 
espositori, dove le aziende possono immaginare 
e poi toccare con mano spunti di collaborazione.  
E c'è tempo fino al 13 gennaio per partecipare alla 
call per le startup: le 20 realtà innovative selezio-
nate tramite questo contest potranno partecipare 
gratuitamente alla manifestazione del 27 e 28 
febbraio al Mico di Milano. Tutti i dettagli su con-
next.confindustria.it.

Il giornale di Confindustria N.221 - Mercoledì 8 Gennaio 2020

Marinese alla Nuova Venezia: 
Bene la Zona logistica speciale

Impact Report, Poledrini al Sole: 
Formazione moltiplica benefici

VERSO CONNEXT, SI ENTRA NEL VIVO: 
OGGI CONFERENZA CON BOCCIA E MANSI

"Bisogna dare un'attenzione specifica di incentivi, di poli-
tiche a sostegno dell'innovazione, già previste in parte 
con Industria 4.0, che è vitale per il nostro settore: dob-
biamo inventarci una "Industria 4.Verde", una 4.0 specifica 
per la sostenibilità". Lo ha detto Claudio Marenzi, presi-
dente di Confindustria Moda e di Pitti Immagine, rivol-
gendosi al Governo ieri mattina in occasione dell'apertu-
ra di Pitti Immagine Uomo a Firenze. Nel campo del siste-
ma moda, ha sottolineato Marenzi, "la filiera più virtuosa 
al mondo è quella italiana. Sto parlando dell'approvvigio-
namento delle materie prime, della trasformazione delle 
stesse, della parte a monte del sistema moda. Sono i no-
stri filatori, tessitori, la nobilitazione, la concia delle pelli, 
che in questo momento stanno sostenendo la parte più 
importante degli investimenti".

Appuntamento al Mico di Milano il 27 e 28 febbraio. Ancora aperta la call per le startup

Ex Ilva, Marinaro all'Agi: 
Adesso riparta la trattativa

"Con la Zona logistica speciale di Venezia e Rovi-
go ci saranno nuove e più convenienti opportuni-
tà per le imprese di investire nel nostro territorio". 
Lo ha detto il presidente di Confindustria Venezia 
e Rovigo, Vincenzo Marinese, oggi alla Nuova Ve-
nezia. "Ora la Regione Veneto dovrà fare un de-
creto, istituendo lei, nella zona logistica speciale, 
procedure semplificate, sia dal punto di vista am-
ministrativo che burocratico, per le urbanizzazio-
ni, le operazioni doganali e le tutele ambientali".

"I dati dell'autorità portuale che certificano la ri-
presa dei traffici a Gioia Tauro sono la conferma 
della bontà del progetto industriale intrapreso da 
Til-Msc". Così, in una nota congiunta, il presidente 
di Confindustria Reggio Calabria, Domenico Vec-
chio, e il presidente della sezione Trasporti e logi-
stica di Unindustria Calabria Gualtiero Tarantino. 
"Il nostro auspicio - aggiungono - è che il 2020 
rafforzi questo trend che restituisce speranza e fi-
ducia a noi imprenditori del territorio".

Gioia Tauro, Vecchio e Tarantino: 
Dati positivi, ora investimenti

"Quella del Tribunale del Riesame di Taranto è 
una decisione responsabile che va a favore della 
trattativa. Adesso non ci resta che auspicare un 
rapido riavvio della trattativa stessa con una con-
clusione positiva". Lo ha detto questa mattina 
al'Agi il presidente di Confindustria Taranto, Anto-
nio Marinaro, a proposito della decisione del Rie-
same che ha concesso ad Ilva, proprietaria degli 
impianti, la proroga per gli ulteriori lavori di mes-
sa in sicurezza dell'altoforno 2.

Pitti Immagine, Marenzi: Più sostegno per innovazione e sostenibilità

Ogni euro investito in iniziative strategiche ha con-
tribuito a generare 9 euro di domanda di formazione 
manageriale sui temi della digitalizzazione da parte 
delle imprese aderenti a Fondirigenti. Sono le prime 
anticipazioni dell'Impact Report 2019 che sarà pre-
sentato a febbraio nell'ambito di Connext2020 da 
Fondirigenti, il più grande fondo italiano per il finan-
ziamento della formazione manageriale espressione 
di Confindustia e Federmanager. "Il nostro ruolo nel-
lo stimolo della domanda di formazione delle impre-
se - ha ricordo oggi al Sole24Ore il presidente di Fon-
dirigenti, Carlo Poledrini - è molto importante per 
garantire la crescita della competitivita delle nostre 
imprese e della ricchezza del Paese".


